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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

　私どもの土浦ではニコニコBOXですが、こちら
下館さんではスマイルBOXというのですね。本日
は入れさせていただきました。
　

研究会報告
菊池祥明 ロータリー財団委員長

　

（1）講　演
講　師：真鍋　昇氏（東大大学院教授、京大卒）
テーマ：「未来の夢計画」の一環としてのVTT（職

業研修専門家チーム）の実施
概　要：2014年2月7日 か ら3月2日 ま で の 間、

タイ東北地方（サオンナコン県）にて、家
畜人工授精技術の研修会を実施。地区内
の農民301名に家畜人工授精技術を伝授
561頭の雌牛と水牛の妊娠診断、繁殖異
常の診療人工授精（302頭）を実施。地元
の３大学の学生（120人）に家畜人工授精
技術を伝授。（タイ在来雌牛に乳牛や肉牛
の精子を人工授精するというもの）
この事業はグローバル補助金により賄わ
れているもの。今後、先端的人工授精技
術が農家に普及することにより、プロジェ
クトの持続可能性を実現するものとして
意義があるもの。

（2）グローバル補助金とは
　持続、測定が可能で、ロータリー財団の６つの重点
分野を目標としたプロジェクト活動に利用されるもの。
６つの重点分野とは、①平和と紛争予防・解決、
②疾病予防・治療、③水と衛生設備、④母子健康、
⑤教育・識字率向上、⑥地域社会経済発展。
プロジェクトとは、①人道的プロジェクト、②奨学
金（上記６つの重点分野のキャリア目標をもつ大学
院レベルの奨学生を対象）、③職業研修チーム

（VTT）専門家の派遣。
持続可能性とは、補助金資金が使用された後にも、
プロジェクトがもたらした成果を長期的に持続でき
ること。
プロジェクト参加のためには、参加資格の認定、
MOU提出が必要。我がクラブも、2014年7月1日、

前例会報告　第 2621 回　2014/8/27（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

鶴 田 一 郎 様（土浦ロータリークラブ）
 　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　本日、新井　雅勝さんが、例会に出席されまし
た。嬉しいです。
　2014/08/24 第１回　地区会長・幹事会に私と
早瀬幹事で出席いたしました。各クラブとも会員
増強に力を入れているようですが、なかなか増強
できてないようです。地区総括委員長報告でロー
タリー財団総括委員長　山崎　清司さんのお話の
なかで、２Ｚという言葉がありました。
　・財団（ZAIDANN）　・増強（ZOUKYOU）
それぞれのＺだそうです。 
私もロータリー全体がそのような感じになってい
るように思います。確かに２Ｚが重要なことです
が、ロータリーの使命を見失わずに今後の活動を
やっていく所存でいます。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．下妻RCより現況報告書をいただきました。
２．筑西きぬRCより現況報告書をいただきました。
３．青少年育成筑西市民の会より9月17日北中に

於ける「少年の主張大会」の案内が届きました。
青少年奉仕委員会へお渡ししておきます。

　

ご 挨 拶 鶴田一郎 地区RC財団委員

　 　

　こんにちは、本日はじめてメークにまいりました
鶴田です。日向野さん、百目鬼さんには地区の方
で大変お世話になっております。私は今年地区内
全クラブメークと全例会ニコニコBOXへという
目標を立て、訪問しております。始まったばかり
でまだ半分にも届かない状況ですが、これからも
頑張っていこうと思っております。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

日向野陽 国際奉仕委員長
　

　国際理解、親善、平和を推進する為、世界でよい
ことをしよう。
　世界の恵まれない子供達に手を差し伸べよう。
活動計画
１．「この指とまれ」を通して地区内クラブの協力を

得、ネパールの小学校に対し学用品・水筒・運
動用具等を贈呈し識字率及び体力の向上を支
援する。

２．カスタマンダップRCとのツインクラブ締結10
周年を記念しネパール訪問をする。同時に「こ
の指とまれ」の確認を行う。（2015年２月～４
月）予定

３．ネパール農業及び畜産推進の為、グローバル補
助金にて支援協力をしたい。

４．国際交流友の会「代表者・藤川寧子」に対し支援・
協力をする。外国人に対する日本語の指導・各
種行事参加（食文化交流会・温泉入浴体験）

５．世界理解月間に合わせ、ロータリーの創立記念
日を祝うプログラムを計画する。２月中に卓話
を行う

　

元気づけられる話③ 舘野 博 会員

４．卓球 石川佳澄さん
　『卓球王国』という雑誌があります。（もちろん、
卓球に関する専門誌です。）そこに、『私のターニン
グポイント』という見出しの寄稿がありました。
● 私のターニングポイント
　小学校５年の時に四天王寺の大嶋雅盛先生に
誘ってもらって、その頃は誰も私のことを知らない
時だったけど、そこで声をかけていただいた。四天
王寺に入りたいというのが小さい頃からの憧れだっ
たので、家に大嶋先生から電話があった時のことは
今でも覚えています。
　中学生として四天王寺　羽曳丘中に入学する時に
は、卓球一本でこれから頑張るんだと胸に誓い、こ
こで一番になりたいと思っていました。四天王寺で
一番になることだから、やる気も沸いてきます。四天
王寺に入っていなかったら今の自分はないと思いま
す。そういう意味では大きなターニングポイントです。

資格認定されている。
（3）ポリオ撲滅に向けて
　４年後の2018年までにポリオ撲滅を実現させる
ことを目標とする。しかし、計算結果によれば、55
億ドル不足。
（4）ポール・ハリス・ソサエティ入会案内
　ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）とは、毎年
1,000ドル（約10万円）以上を、個人として寄付す
る会員を認証するプログラム。
ポール・ハリス・ソサエティ寄付は、ポール・ハリス・
フェロー・マルチプル、ポール・ハリス・フェロー、
大口寄付者の認証対象となる。新規申込会員には
認証状とPHSピンが贈られる。6月30日現在、当
地区のPHS会員は24名。各クラブに於いて、２年
に１名の推薦をお願いしたいとのこと。希望される
方はコーディネーター日向野まで御連絡されたし。
（5）ロータリー財団寄付のお願い
　今年11月から財団寄付の受付を致します（目標
は会員１人当り150ドル）。宜しくお願いします。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

新井利平 社会奉仕委員長
　

　７月26日水戸三の丸ホテルにて開催されました。
村山潤一社会奉仕総括委員長のことばで開会され、
地区役員・委員の紹介。次にガバナーから社会奉
仕を通じて会員増強の話が中心的にありました。又、
奉仕活動に587クラブを補助クラブ認証するとの
こと。地域との交流活動の実践を通じて会員増強
につなげてほしいとの挨拶があり、午後から講演会
「地域協働で社会奉仕」が２人の講師により開催さ
れました。
１．講師　千波湖水質浄化推進協会長

環境ウィザードKK会長
桜 場 誠 二 様（水戸RC会員）

２．講師　千波湖水質浄化推進協会理事
茨城県環境管理協会所属
茨城県環境アドバイザー
川 島 省 二 様

　その後分科会に分かれて、ロータリーファミリー
活動の推進についてを話し合いました。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか
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します。

▼早 瀬 浩 一さん
土浦RC鶴田一郎様ようこそおいで下さいました。

▼瀧 田 昌 甫さん
新井雅勝さんの例会出席を祝して。

▼日向野　陽さん
土浦RC鶴田一郎さんのご来訪を祝して。

▼新 井 雅 勝さん
しばらく欠席いたし皆様には御心配頂きありがと
うございました。治療途中ですが、ぼちぼち出席
しますのでよろしくお願い致します。

▼小 林 一 彦さん
土浦RC 鶴田一郎様、ようこそ御出で下さいまし
た。地区委員御苦労様です。

▼関 谷 　徹さん
土浦RC鶴田様御苦労様です。
各委員長さん卓話よろしくお願いします。
今月もニューモラルを配布させて頂きます。

▼百目鬼博行さん
鶴田さんようこそ。御来訪を記念して。

▼佐 藤 　昭さん
土浦RC鶴田一郎様、ようこそ。

▼永 井 啓 一さん
土浦RC 鶴田一郎様、ようこそいらっしゃいま
した。
新井さんの元気な姿を拝見して安心しました。

▼小 林 芳 枝さん
鶴田さん、宜しくお願い致します。

▼鈴 木 健 一さん
鶴田一郎様ようこそいらっしゃいました。

▼石 川 真 二さん
土浦RC鶴田一郎様、ようこそいらっしゃいました。

▼前 島 賢 彰さん
土浦RC鶴田様、卓話よろしくお願いします。
用事があり戻らなくてはなりません。失礼します。

本日の合計 33,000 円
累計 207,342 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

　また、2010年のモスクワ世界選手権がなかった
ら、やはり今の自分はないと思います。この大会に
よって、日本の上位２名に入ってオリンピックに出
たいと決意を固めました。この大会では自分のプ
レーに対して、不甲斐なさよりも、今の実力ではダ
メだと思いました。『これではオリンピックにも出
られないし、主力にもなれない』『団体戦でこの人
がいないと点数が取れないと思わせるような選手
になりたい』と思って、それがパワーの源になった。
　それまではオリンピックと言っても自分が出るも
のじゃないという感覚があったけど、『頑張れば出
られる、手が届くかもしれない』と思い、今頑張ら
なければ絶対後悔すると思ったのです。
　そのモスクワまでの『みんな強いな、すごいな』
という気持ちから、『他の人じゃなくて、私が出る
んだ』という気持ちになったのは初めてでした。
　それまで世界選手権は推薦で出場できたけど、
オリンピックは自分で切符をつかまなくてはいけな
い。『出られたらいいな』では絶対出られない大会
だから、『自分が絶対出るんだ』と強く思いました。
　そのきっかけになったのがこのモスクワでの世界
選手権だったから、大きなターニングポイントにな
りました。
　モスクワが終わって、五輪代表が決まるまでの１
年間は、プロツアーでも『これで負けたらオリンピッ
クに出られない』というような必死な気持ちで試合
を繰返していたので、精神的にもタフになりました。
その期間は『自分を変えた』という意味でとても重
要です。
　自分を変えた試合というのは本当にたくさんあり
ます。あとで振り返って、この試合に勝っていた
ら．．．負けていたらどうなっただろう．．．と思うこと
はたくさんあります。でも、選手というのは、成功
と失敗の繰り返しのような気がします。もちろん
ずっと成功していくのが理想ですけど、実際にはそ
れはできないので、失敗したとしても『成功するま
で頑張るんだ』と思い続ける。その思い続けた結果
がロンドン五輪につながった気がします。
　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

会 員 誕 生　　新井雅勝さん
結 婚 記 念　　河添康徳さん
感謝と奉仕

新井利平・中丸　健・中里泰久・黒澤昌之さん

▼鶴 田 一 郎さん
「毎回1,000円をニコニコに」を行っています。
今回は下館RC様にです。

▼鈴 木 光 則さん
鶴田一郎様ようこそ。楽しんでいって下さい。
財団・社会・国際各委員長、報告よろしくお願い


